



望みをいだいて喜び、艱難(今年は猛暑)に耐えた夏。

7月22日(土)から8月23日(水)までの長い×2夏季休業。夏季休業前に校長先生の講話にあった「明日のために今日を生きる」ということを実践できたでしょうか。今年の夏は国際連合がこの状況は地球温暖化ではなく「地球沸騰化」であると表現したように厳しい暑さが続きました。熱中症警戒アラート発令により、生徒の登下校を含む健康安全に配慮するため、活動が制限されたところもありますが、限られた時間や場所において様々な活躍が見られました。今号では以下の項目を紹介していきます。(多すぎて全て載せることが出来ません。すみません)

当日の様子はまちこみタイムラインで

西中 極みの夏 お品書き

一 中体連全国東北大会

二 青森市平和防災学習事業

三 北方領土現地視察事業

四 猛暑の中の出校日

五 未来ミーティング

六 生徒会奉仕活動部会研修会

七 部活動各種大会&体験フェア

八 地域のチカラ

おやんずの会&安田町会ねぶた

番外編 教職員の防災訓練

(オリロー体験)

※消防署の方と非常時使用器具(オリロー)の体験をしました。

一 中体連全国・東北大会

東北大会にはソフトテニス競技(青森県)に工藤・佐藤ペア、相撲競技(岩手県)須々田さん、卓球競技(宮城県)奥川さん、水泳競技(福島県)木村さん、三橋さん、奈良さんが参加しました。ソフトテニス競技では開会式において名誉ある選手宣誓、相撲競技は予選Rを勝ち上がり決勝Tへ進み、第3位を勝ち取っています。卓球競技個人戦では見事第5位ということで全国への切符を掴みました。水泳競技では極暑の中での懸命な泳ぎでレベルの高い大会で必死に食らいつきました。全国に進んだ奥川さんは東北地区代表として個人戦に出場。善戦むなしく、惜敗しましたが、来年、再来年の活躍が大いに期待されます。選手のみなさん、保護者の方々、お疲れさまでした。そして、たくさんの応援ありがとうございました。追伸)小原流学生生け花競技会において本校園芸部が団体戦準優勝、個人戦入賞多数!おめでとう!



二 青森市平和・防災学習事業

青森市主催の事業に本校一年生の岩瀨さん&楯本さんら10名が岩手県釜石市を訪問しました。釜石市戦没者追悼式への参列や震災遺構などを訪問し、現地の方々や中学生との平和についての意見交換を行いました。詳細は西中祭で。



まだまだ継続！西中生の夏季休業中の激アツの姿

三 北方領土現地視察事業

北方領土の現状説明



道内移動は航空機で



資料館での情報収集



県企画の北方領土青少年等現地視察事業に2年浜田さんが参加しました。根室市や納沙布岬などを訪問し、施設見学や語り部との交流、肉眼での国後島視察をするなど貴重な体験であったと思います。詳細は西中祭で。

四 猛暑の中の出校日

番外編 オリロー体験

P T Aの皆様、清涼飲料の配布、ありがとうございました。今後も学び続けます。



3階から1階へ！



五 未来ミーティング 六 生徒会奉仕部門研修会

市教委主催の未来ミーティングでは生徒会長中津さん、中文連生徒会奉仕活動研修会では淡路さん、上平さん、白崎さんが本校を代表して、よりよい未来や学校づくりをテーマに堂々と意見交換しました。

威風堂々！私達の未来について

次世代の西中をつくる



七 部活動各種大会&体験フェア



八 地域のチカラ

7/29 学びフェスタ&安田町会ねぶた



活躍が多すぎて全て載せることができませんでした。ごめんなさい。

9・10月の主な行事予定 西中祭に向けて star をたくさん集めましょう。

- 9月1日(金) 第3回定期テスト
- 5日(火) 食育講話(1学年) SC 来校
- 8日(金) 学習コンテスト(数)/クラスミーティング
- 15日(金) 東青中体連秋季大会壮行式
- 16~18日(土~月) 東青中体連秋季大会
- 19日(火) 22日(金)振替休業 25日(月)代休日
- 26日(火) SC 来校
- 27日(水) 諸費等引落日
- 30日(金) 前期終了日、通知表配布
東青中教研教科別研究集会

- 10月2日(月) 後期開始式
- 6日(金) 英語検定
- 10日(火) 西中祭準備強調週間 SC 来校
- 21日(土) 西中祭1日目(午前)
※午後係生徒準備活動
- 22日(日) 西中祭2日目 ※生徒が作るお弁当の日
- 23、24日(月、火) 振替休業
- 26日(木) 中文連音楽発表会
- 27日(木) 諸費等引落日
- 31日(火) SC 来校